



que tubiera, hubo uno que se llamó D. Antonio de Fonseca Gomez, que fue General y Visconde, cuya fotografia ó retrato, obra(?) en poder de los parientes de los Fonseca que aun existen en este pueblo. Tambien murió en este pueblo en el año de 1884 el 29 de Marzo, una nieta de Juan Silvestre de Fonseca, que se llamaba Juana Fonseca Harriero, hija de Juan Fonseca, difunto, é Isabel Harriero; murió soltera y de 19 años de edad.

Todos estos datos son los que he podido averiguar, que con mucho gusto le trasmito.

Los parientes de los Fonseca que existen en este pueblo, segun me dicen ellos, son primos segundos de los hijos de D. Antonio Fonseca Gomez, y se llaman Bartolomé y Domingo y Maria Josefa Naranjo Hermoso; Domingo y Facunda? Naranjo y Naranjo, todos en muy buena posicion social, y familias de mucho prestigio: estos me ruegan suplique á V. muy encarecidamente, que tenga la bondad de mandarme á decir nombres y apellidos de los que existan de esa familia de los Fonseca, número y calle en donde vivan y población, pues desean comunicarse por carta y entablar las relaciones familiares que les unen; espero asi lo hará. Aprovecho la ocasión para ofrecerme á V. y puede mandar con libertad á este su apño? a. y s.s.

(a) Eduardo Romero Carrasco. Jose Gomez padre de de 1798 y es hijo de Sebastian Gomez Marmolejo y Ana Harriero. Catalina Harriero Macias madre de Juana, nació el dia 10 de Septiembre de 1798 y es hija legitima de Antonio Harriero é Isabel Macias Marmolejo; todos naturales de esta villa. Juana Anbalis Gomez Harriero nació el dia 3 de Septiembre de 1815. Tambien he averiguado los siguientes datos: Que Juan Silvestre de Fonseca, llegó á este pueblo en calidad de fugitivo con motivo de una revolucion en Portugal, permaneciendo en esta por cuya razon casó con Juana Gomez Harriero: de este matrimonio entre los hijos